

De López, Sheinbaum y el metro trampa mortal

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 16-1-2023 23:13:02

“De un viaje hacia lo fatal . . .”

Sentimiento verdadero
como res al matadero
va el usuario a su transporte,
el metro, sin que le importe.

A la transa cuatrotera
“transformación” mitotera
que ha hecho del “austericidio”
su más infame delirio.

Y que al peligro convoca,
con el Jesús en la boca,
al tan sufrido viajero
vuelto en vil aventurero.

Todo así por la imperiosa
necesidad, sí, tortuosa,
de llegar a hogar, trabajo,
tratado como estropajo.

Miles llegan al andén
para subirse en el tren
a un devastado vagón
y adentrarse, en desazón.

A un sistema sin calidad
dejado a la inseguridad,
proyectado a lo fatal
en una trampa mortal.

La gran red de la ciudad
descarrilada realidad
de corazón colapsado
que cruje en serio infartado.

Estando ya en el furgón
cual sardina, decepción,
asfixia, malos olores,
tocamientos, empujones.

Al metro le duele todo

descuidado, ¡ya ni modo!,
"funciona", pues, de milagro
y no sale del letargo.

Se desliza a lento trote
rueda cual lerdo armatoste
al que todo le rechina
por la izquierda comodina.

Inepta e incompetente,
valemadrista indolente
que miente, roba, traiciona
y ni ante la muerte reacciona.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 14 de enero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)